

! A TODOS LOS ESTUDIANTES, A TODOS LOS ANTIFRANQUISTAS!

!! DE NUESTRA MOVILIZACION DEPENDE LA VIDA DE
SALVADOR PUIG ANTICH, CONDENADO A MUERTE !!

Salvador Puig, estudiante de nuestra ciudad hace unos años, fue detenido (herido gravemente por la policía) junto con otros compañeros el 26 de septiembre del pasado año, en una emboscada tendida por los "agentes del orden". En ella resultó muerto un subinspector de la policía.

El régimen entonces, puso gran cuidado en ocultar que se trataba de una organización antifranquista, haciéndoles pasar por una "banda de forajidos". Con ello pretendía vengarse del juicio de Burgos, en el que no pudo imponer las penas de muerte deseadas e intentar vanamente frenar las luchas en curso.

El fiscal pidió para Puig Antich 2 PENAS DE MUERTE y la sentencia dictada por este régimen de criminales, en el Consejo de Guerra celebrado el pasado 8 de enero, fue LA PENA DE MUERTE.

El 11 de febrero, el Consejo Supremo de Justicia Militar ratificaba la sentencia dictada, si bien se abre un plazo máximo de 8 días, dentro del cual dicho consejo debe dictar en firme su resolución.

Ante el gran auge y constante ascenso de las luchas de la clase obrera, a la cabeza de las de muchos otros sectores antifranquistas y democráticos de la sociedad, ante la amplitud y extensión que adquiere el movimiento de masas, el régimen intenta inútil y ciegamente poner el freno con golpes ejemplares y espectaculares. Esta es la realidad del nuevo gobierno, a pesar de que se quiera enmascarar con frases de "apertura", en el reciente discurso ante las Cortes del presidente-policía Arias Navarro. Ratificado

por las declaraciones del presidente del Tribunal Supremo: "la pena de muerte es una medida preventiva, altamente positiva" y el intento de condenar a PENA DE MUERTE a Salvador Puig.

No se trata en estos momentos, de las divergencias que existen respecto a la táctica seguida por esta organización política, con la que muchos pueden no estar de acuerdo. !SE TRATA DE IMPEDIR CON NUESTRA LUCHA QUE ASESINEN A OTRO LUCHADOR! !Se trata de unir todas las fuerzas y esfuerzos en UNA SOLA RESPUESTA AMPLIA Y MASIVA!

Los partidos abajo firmantes LLAMAN A TODOS LOS ESTUDIANTES Y PROFESORES, A TODO EL PUEBLO, A TODOS LOS QUE SE OPONEN AL FRANQUISMO Y LUCHAN POR LA LIBERTAD, a movilizarse con energía y audacia contra LA CONDENA A MUERTE que pesa sobre Salvador Puig.

!Hagamos asambleas, tribunas, sentadas, desalojos de facultades, paros, manifestaciones!

!LIBERTAD PARA SALVADOR PUIG ANTICH!

!PENAS DE MUERTE NO!

!CONSEJOS DE GUERRA NO!

!POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SOCIALES!

!POR LAS LIBERTADES POLITICAS!

Comité Universitario de la Organización Comunista de España (Bandera Roja)
Joven Guardia Roja.

Comité de Universidad (línea proletaria) del PCE (i).
Comité Universitario del PSUC.

